
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                                  

X      SPD Redwitz / Unterlangenstadt      x 
Ausgabe Februar 2019 

Volksbegehren Artenvielfalt – Rettet die Bienen 
Extreme Wetterlagen – auch hier bei uns – nehmen zu. Die Natur erweckt 
den Anschein, aus dem Gleichgewicht zu kommen. Mit Blick auf das 
Artensterben schlagen Wissenschaftler nun Alarm: die Insektenbestände 
gehen dramatisch zurück, die biologische Vielfalt schwindet. 

Jeder Einzelne kann das Volksbegehren Artenvielfalt unterstützen. Am 
besten durchs einfache Weitersagen im Familien- und Bekanntenkreis. Helft 
bitte alle mit, das Volksbegehren erfolgreich zu machen und 1 Mio. 
Wahlberechtigte in die Rathäuser zu bewegen! 
 

 

 

 

MENSCH MACH MIT - DAMIT DAS FUNKTIONIERT! 
GEH EINFACH INS RATHAUS UND TRAGE DICH EIN 

 

 

Tacheles 
Wir reden Klartext 



Kommunales Wohnförderprogramm  
Ein Vorschlag der SPD-Fraktion entwickelt sich prächtig. Wir freuen uns 
sehr, dass unser Antrag von 2014 von allen Fraktionen unterstützt wird 
und vor allem von der Bevölkerung angenommen wird.  

2014 wurden 8 Bewilligungen mit einem Gesamtzuschuss von 24.000 € 
ausgesprochen, davon betrafen 2 Bewilligungen den Neubau und 6 den Kauf 
von Wohnhäusern. Es wurden 8 Kinder gefördert. Da die Wohnraum-
förderung in 5 Jahresraten ausgezahlt wird, fielen im Haushaltsjahr lediglich 
Ausgaben von 4.100 € an. 

2015 wurden 13 Anträge mit einem Gesamtzuschuss von 39.0000 € 
bewilligt, davon betrafen 5 den Neubau und 8 den Kauf von Wohnhäusern. 
Es wurden 17 Kinder gefördert. Ausgegeben wurden 11.000 €. 

2016 wurden 9 Anträge mit einem Gesamtzuschuss von 32.000 € bewilligt, 
davon betrafen 2 den Neubau und 7 den Kauf von Wohnhäusern. Es wurden 
12 Kindergefördert. Ausgegeben wurden 16.600 €. 

2017 wurden 9 Anträge mit einem Gesamtzuschuss von 38.500 € bewilligt, 
davon betrafen 1 den Neubau und 8 den Kauf von Wohnhäusern. Es wurden 
15 Kinder gefördert. Ausgegeben wurden 24.700 €. 

2018 wurden 4 Anträge mit einem Gesamtzuschuss von 7.500 € bewilligt, 
davon betrafen 1 den Neubau und 3 den Kauf von Wohnhäusern. Es wurde 1 
Kind gefördert. Ausgegeben wurden 27.400 €. 

2019 laufen die ersten Bewilligungen aus dem Jahr 2014 nach 5 Zahlungen 
aus. Aufgrund der bereits bewilligten Zuschüsse, ohne zu erwartende 
Neuanträge, sind 2019 Zahlungen von 23.700 € zu leisten. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Gefällte Bäume 
Wir wünschen uns einen verantwortlichen Umgang mit Bäumen in 
unserer Gemeinde und werden deshalb eine Baumschutzverordnung 
fordern 

Anderswo wird viel Geld für Begrünung ausgegeben. Bei uns werden 
gesunde, 50 oder 60 Jahre alte Bäume gefällt, nur um Geld für die Laub-
entsorgung zu sparen. 

Leider ist das sogar zulässig, weil es in Redwitz keine Baumschutz-
verordnung gibt. Darüber sollte sich jeder mal Gedanken machen.  

Natürlich wissen wir, dass dieses Thema unterschiedlich betrachtet wird. Wir 
denken durch eine vernünftige Regelung kann man verhindern, dass 
unnötiger Verwaltungsaufwand entsteht. 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Das sind Bilder die uns nicht gefallen, deshalb plädieren wir für eine 
Baumschutzverordnung! 

 
 

Eine Weisheit, die man getrost 
auf das  

Volksbegehren Artenvielfalt 

übertragen kann 
 
 

„Erst wenn der letzte Baum gerodet,  
der letzte Fluss vergiftet,  
der letzte Fisch gefangen ist,  
werdet ihr feststellen,  
dass man Geld nicht essen kann.‘‘ 

Weisheit der Cree-Indianer 


